

Solothurn, 9. Juli 2025

Der Weg «Selhofen» ist für Fahrzeuge bis Anfang August gesperrt

Sehr geehrte Damen und Herren

Die Fernwärme Selhofen AG, an der die BKW AEK Contracting AG (BAC) und die Gemeinde Kehrsatz beteiligt sind, baut aktuell einen Wärmeverbund im Gemeindegebiet von Kehrsatz.

Nun beginnen die Bauarbeiten für die neuen Fernwärmeleitungen unterhalb der Schulanlage Selhofen in Richtung Mättelistrasse. In einer ersten Etappe finden die Bauarbeiten auf einem Teilstück des Wegs «Selhofen» statt. **Aus Platzgründen bleibt dieser Wegabschnitt für den Fahrzeugverkehr vom 10. Juli bis Anfang August 2025 gesperrt.** Das Passieren der Baustelle mit dem Velo oder zu Fuss ist möglich. Anschliessend werden die Arbeiten am Rande des Kulturlands fortgesetzt.

Das Projektteam dankt für Ihr Verständnis.

Freundliche Grüsse

Fernwärme Selhofen AG

Bei Fragen zur Baustelle wenden Sie sich bitte direkt an die Bauleitung:

Projekt- und Bauleitung:

Ryser Ingenieure AG
Stefan Gerber
Engestrasse 9
3001 Bern
Telefon 078 601 60 78
stefan.gerber@rysering.ch

Bauherrin Fernwärme:

Fernwärme Selhofen AG
Ueli Aebi
Westbahnhofstrasse 3
4500 Solothurn
Telefon 058 477 56 56
info@bac.ch



www.bac.ch

Übersichtsplan

